
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA – I CONVOCAZIONE 

 
 
Verbale di Assemblea Ordinaria del 17/05/23 
 
L’anno 2023, il giorno 17, del mese di maggio, alle ore 11:30, presso la Sala del Consiglio situata al V piano 
del II Edificio polifunzionale, si è riunita l’Assemblea ordinaria dei Rappresentanti del Consiglio degli 
Studenti. 
Assume la presidenza dell’Assemblea la dott.sa Mottola Nicoletta, verbalizza la dott.sa Iacovino Elena. 
L’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso tramite e-mail contenente il seguente o.d.g.: 
 

1. Intervento del Rettore prof. Luca Brunese; 
2. Resoconto Senato Accademico e riunione CO.RE.CO; 
3. Proposta nominativi studenti per rappresentanti nel CUG; 
4. Convenzione trasporti per persone con disabilità; 
5. Apertura appelli straordinari per tutti gli studenti; 
6. Elezioni suppletive; 
7. Manutenzione e potenziamento rete wifi e rete elettrica aule e aula studio; 
8. Richiesta aula rappresentanti II Edificio polifunzionale; 
9. Varie ed eventuali 

 
Alle ore 12, nella Sala del Consiglio situata al V piano del II Edificio polifunzionale, trascorsa oltre mezz’ora 
dall’orario stabilito nell’avviso di convocazione, sono presenti n° 10 rappresentanti su n° 16. 
Il Presidente rileva che il numero dei presenti raggiunge quello richiesto per la validità delle assemblee in 
prima convocazione. Dichiara, pertanto, che l’Assemblea è validamente costituita al fine di deliberare su 
quanto posto dall’ordine del giorno. 
Sono presenti, inoltre, il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese, il Direttore Generale dott. Barbieri Valerio e 
la dott.ssa Fanelli Francesca in veste di Personale Tecnico Amministrativo per il Coordinamento degli Organi 
di Ateneo. 
 

 
1. Primo punto all’ordine del giorno: Intervento del Rettore prof. Luca Brunese. 

Intervento del Rettore riguardo l’andamento della prima convocazione dell’assemblea ordinaria. 
Intervenendo del presidente Nicoletta Mottola che espleta la volontà di raggiungimento degli obiettivi 
da parte dell’intera rappresentanza. Il Rettore interviene per sviscerare il modus operandi del 
raggiungimento di tali obiettivi. Importanza del confronto tra studenti e alte cariche universitarie 
esaltata dalla necessità del parere studentesco. In seguito, il Rettore prof. Luca Brunese procede a 
trattare i vari o.d.g. 
 

2. Secondo punto all’ordine del giorno: Resoconto Senato Accademico e riunione CO.RE.CO. 
Il Rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel Petrucci espone i temi trattati durante la seduta 
del Senato Accademico del 24 aprile c.a.: la valutazione del counseling psicologico universitario; 
aumento delle borse di dottorato; “no tax area” e proposta del Rettore di implementare i fondi a 
riguardo a livello ministeriale.  
 

3. Terzo punto all’ordine del giorno: Proposta nominativi studenti per rappresentanti nel CUG. 
Il presidente Nicoletta Mottola espleta il ruolo dei rappresentanti del CUG. Dopo discussione in 
merito, i rappresentanti deliberano all’unanimità di proporre alla carica Andrea Latessa, componente 
titolare, e Tiziano Di Gioia, componente supplente. 



4. Quarto punto all’ordine del giorno: Convenzione trasporti per persone con disabilità. 
Il Rettore chiede se c’è una necessità di supporto per gli studenti diversamente abiliti all’interno degli 
spostamenti. Interviene il Presidente Nicoletta Mottola la quale mostra come ci siano alcuni punti di 
difficile accesso all’interno dei plessi universitari dati da un dislivello delle zone di percorso pedonale 
che interessano, in particolare, il tratto di marciapiede presente di fronte al II Edificio Polifunzionale. 
Il Rettore suggerisce la segnalazione al prof. Ferrucci Fabio, delegato Unimol per la disabilità. Il 
presidente Nicoletta Mottola interviene riguardo al tema dei trasporti per le persone diversamente abili, 
esponendo come ci siano diversi problemi soprattutto riguardo la spesa che questi ultimi sono costretti 
a sostenere. La soluzione che la stessa propone è la possibilità di creare delle convenzioni con aziende 
private per permettere differenti tratte stradali in diversi momenti della giornata. Il Direttore concorda 
suggerendo un confronto con la dottoressa Gianfagna e si impegna a stipulare convenzioni con enti e 
cooperative territoriali. 
 

5. Quinto punto all’ordine del giorno: Apertura appelli straordinari per tutti gli studenti. 
Il Rettore interviene chiedendo delucidazioni riguardo il quinto punto dell’o.d.g.. Il presidente 
Nicoletta Mottola interviene spiegando come già sia stato tenuto un confronto con la dottoressa 
Cefaratti e come, all’interno di corsi dello stesso dipartimento, ci siano appelli d’esame riservati 
esclusivamente ad alcuni corsi. Il Rettore mostra la difficoltà di unificare i regolamenti che governano 
gli appelli tra i vari dipartimenti poiché ogni corso ha necessità differenti. Viene riportato l’esempio 
del corso di Medicina e Chirurgia in cui non è stato possibile estendere ed ampliare ogni appello, 
nonostante la volontà da parte del Rettore stesso di consentire agli studenti di valutare maturamente le 
proprie scelte durante il percorso. La motivazione risiede nel parere non concorde tra i docenti del 
consiglio poiché alcuni sostengono che, in tale modo, gli studenti sarebbero distratti durante lo 
svolgimento dei corsi. Interviene il Senatore Manuel Petrucci, il quale richiede almeno una migliore 
distribuzione degli appelli d’esame e di laurea. Il Rettore propone come soluzione la richiesta di 
cambiamenti degli appelli per singolo corso di laurea piuttosto che come dipartimento, questo 
soprattutto attraverso i Consigli dei singoli Corsi di studio. Viene approfondito l’argomento da parte 
del Direttore Generale il quale richiede quali possano essere i dipartimenti più sensibili a tale tema: 
Nicoletta Mottola espone la regolamentazione soddisfacente all’interno del corso di economia 
aziendale; Francesco De Luca espone invece alcune difficoltà per quanto riguarda il corso magistrale 
di scienze politiche; Manuel Petrucci concorda con Francesco De Luca parlando del dipartimento 
Susef, sostenendo però che sarà necessario riaprire successivamente tale tema in attesa del primo 
consiglio di corso presieduto dalla rappresentanza; la senatrice Olga Giulia Centra testimonia la 
corretta regolarizzazione degli appelli all’interno del dipartimento di giurisprudenza con necessità di 
calendarizzazione presentata già tra gli o.d.g. del prossimo consiglio di dipartimento. 
In seguito alla discussione in merito a questo punto all’ordine del giorno, il Rettore ed il Direttore 
Generale chiedono alla rappresentanza studentesca di fornire loro, nel breve termine, un documento 
di resoconto in cui riportare le problematiche inerenti agli appelli per ogni singolo corso di Laurea, 
così da poter successivamente agire in modo mirato. 

 
6. Sesto punto all’ordine del giorno: Elezioni suppletive. 

Valutazione del numero delle cariche scoperte all’interno della struttura di rappresentanza. La 
rappresentanza, in comune accordo con l’amministrazione e la dott.ssa Fanelli, ritiene che le elezioni 
suppletive siano da convocare tra il mese di settembre e quello di ottobre. Il presidente Nicoletta 
Mottola spiega, inoltre, il ruolo dei rappresentanti della commissione controllo qualità dell’ESU. La 
dott.ssa Fanelli ricorda poi che a luglio ci saranno le elezioni per la rappresentanza ESU, organo 
differente rispetto alla commissione per il controllo della qualità.  
 



7. Settimo punto all’ordine del giorno: Manutenzione e potenziamento rete wifi e rete elettrica aule e 
aula studio. 
Il Rettore espone l’o.d.g. essendo consapevole della necessità di locali per lo studio all’interno della 
struttura ex cattolica, centro sede del dipartimento di medicina. La rappresentate Marta Ventola 
interviene esponendo la necessità di questi locali ma anche di spogliatoi. Il Rettore conferma, ma si 
sofferma sulla necessità della costruzione della mensa, ambiente necessario per tutte le sedi e tutti i 
corsi di studio, su cui ancora non si raggiunge una concreta soluzione, ma che sicuramente sarà uno 
degli argomenti principali e degli obiettivi della struttura universitaria. Il Rettore chiede se c’è la 
necessità di ulteriori aule studio anche in altri ambienti universitari. I rappresentati Manuel Petrucci, 
Elena Iacovino e Nicoletta Mottola espongono la necessità di ulteriori ambienti all’interno del II 
Edificio Polifunzionale del dipartimento di economia. Tale argomento viene ulteriormente espletato 
con la necessità di ampliare la rete Wi Fi. Il presidente Nicoletta Mottola riporta alcune delle necessità 
in corsi come economia in cui è necessario il collegamento durante lo svolgimento delle lezioni. Il 
rappresentante Francesco De Luca espone come tale segnale non è presente neanche negli ambienti di 
studio recando disagio a diversi studenti; unico ambiente favorevole è la biblioteca, in cui la frequenza 
degli studenti è però minore. La rappresentante Nicoletta Mottola mostra come all’interno del locale 
dell’aula studio vi è inoltre una necessità di sedie e tavoli, oltre che di ulteriori prese elettriche 
funzionanti data l’assidua frequentazione. Tra le possibili soluzioni vi è la proposta da Davide De 
Socio, il quale espone la possibilità di creare ulteriori prese dal basso; la proposta di Manuel Petrucci, 
il quale suggerisce la creazione di colonnine con banchi fissi.  
 

8. Ottavo punto all’ordine del giorno: Richiesta aula rappresentanti II Edificio polifunzionale. 
Il presidente Nicoletta Mottola espone la necessità di un’aula di rappresentanza. Il Rettore concorda. 
La rappresentante Marta Ventola propone la possibilità di utilizzare l’aula multimediale presente tra 
le varie aule utilizzate per le lezioni del corso di studi di ingegneria medica. Il Rettore accetta la 
proposta proponendo la Sala del Consiglio al quinto piano. I rappresentanti mostrano la volontà di 
considerare un’aula separata per renderla crogiolo e punto di riferimento per gli studenti. La senatrice 
Olga Giulia Centra mostra, a sostegno di tale tesi, come sia presente e funzionante tale tipologia di 
aula già all’interno del dipartimento giuridico situato nella sede di Viale Manzoni. Il Rettore espone 
come la sede con più disponibilità sia quella situata presso il II Edificio Polifunzionale, aula adibita 
per l’Ufficio Disabilità di Ateneo. La proposta è quella di poterne fare un uso condiviso, in mancanza 
di ulteriori alternative. 
 

9. Nono punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. 
Il rappresentante Tiziano di Gioia espone il problema della decisione, da parte del docente 
rappresentante del dipartimento di Medicina e Chirurgia, di sostituire l’aula studio all’interno del 
dipartimento di medicina con un locale mensa. Tale questione viene espletata soffermandosi sulla 
necessità di mantenere l’aula studio andando a creare ugualmente un locale mensa attraverso la 
riapertura di zone già adibite a tale ruolo e presenti nell’edificio. 
La rappresentante Marta Ventola espone la volontà di creazione di due associazioni: “Omnia”, 
presieduta da Francesco De Luca e “Molise Medical School” riguardante perlopiù il dipartimento di 
medicina e che comprenderà studenti, dottorati e laureati. Il direttore generale espone la volontà di 
creare un’associazione comprendente i laureati trovando subito accordo e sostegno della 
rappresentanza. 
Il Direttore richiede una maggiore sollecitazione degli organi politici nella considerazione degli 
studenti e dei diritti di questi ultimi anche all’interno del centro cittadino universitario. Si pensi alla 
possibilità di costruire una rotonda al pericoloso ingresso universitario, ai finanziamenti regionali per 
le residenze universitarie, sovvenzionate esclusivamente dall’università, alla necessità di un 
finanziamento che permetta un maggiore funzionamento dei trasporti. Il Direttore Generale riporta 



l’esempio della regione Campania in cui è presente un abbonamento unico annuale per tutti gli studenti 
della regione su tutti i trasporti. La medesima richiesta è stata fatta dall’università, in merito agli 
spostamenti comunali, ma mai ottenuta. La soluzione di tale problema, attraverso sovvenzioni 
comunali, porterebbe ad un investimento di fondi universitari in altri ambiti necessari per gli studenti. 
Il direttore generale, riprendendo il tema delle elezioni della commissione controllo qualità dell’ESU, 
espone come quest’ultima sia fondamentale per fungere da mezzo di comunicazione tra la regione e 
l’università e il raggiungimento di tali obiettivi.  

 
Null’altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara sciolta 
l’Assemblea alle ore 13:30 previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale. 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
 
 
 
 Il Segretario         Il Presidente 


